



BOYCOTT DES PRÉSIDENTIELLES DE 2022 .

Il se passe quelque chose !

Il se passe quelque chose : nous sommes à quelques semaines des présidentielles et les grèves se suivent sans en tenir compte. Grèves pour les salaires, grève générale en Guadeloupe et Martinique, grève générale de l'enseignement public le 13 janvier, conduisant les centrales syndicales à organiser des journées nationales.

Emplois, salaires, hausse des prix, services publics, climat, avenir des jeunes : si les gens pensaient que les présidentielles vont résoudre leurs problèmes, il n'en irait pas ainsi !

En disant ouvertement qu'il faut boycotter les présidentielles et en le mettant en discussion, nous voulons donner à la colère sociale une nouvelle efficacité : lorsqu'on se défend on ne prend pas des vessies pour des lanternes. La colère sociale a besoin de produire sa propre politique.

Délégitimer les présidentielles, délégitimer le président quel qu'il soit, c'est **PRENDRE NOTRE DESTIN EN MAIN** et cela s'appelle la démocratie !

Le boycott est un commencement : si nous bousculons ces règles qui paraissent immuable, nous pourrons en bousculer d'autres, telle la domination du CAC 40 sur nos vies.

Le boycott de la colère sociale et de la démocratie contre Macron et ce régime doit ouvrir la voie à la créativité de cette colère !

Signez l'appel au boycott, et contactez-nous sur : <http://boycottdespresidentielles.simplesite.com/>

<https://www.wesign.it/fr/politique/boycott-constituant>

- Réunion publique le à

- RDV sur le marché à